



学校教育目標

ともに学び自ら伸びる～自他尊重～

目指す資質能力

主体性	協働性
表現力	自己有用感

終業式式辞

3年生は、明日・明後日も登校日となっていますが、節目として、本日2学期の終業式を行っています。

振り返ってみますと、この2学期は、10月に文化祭があり、とても盛り上がりました。各学年の総合的な学習の時間の発表も、創意工夫があり素晴らしいものでした。

2学期は、他にも、生徒会が企画し、全校生徒が主体的に取り組んだ「四季中リフレッシュ!」や、地域をきれいにする「SMC活動」がありました。いつも感心しますが、こういったボランティア活動に、一生懸命取り組む、行動で示すところは四季が丘中学校生徒のよいところだと思います。

各学年では、生徒主体で企画・運営したクラスマッチ(ドッチボール)に取り組みました。それぞれとても盛り上がったと聞いています。

それ以外でも、特に2年生は、防災キャンプへの取組や修学旅行など、行事がたくさんありました。行事を通して、個々の生徒や集団が少しずつ成長していったと感じています。これからは四季が丘中学校を引っ張っていく立場として、より一層がんばってください。

3年生は、先週の期末懇談会で、決定志望校確認書を提出してもらいました。これからは、覚悟を決めてやるしかありません。自分自身の進路獲得に向けて、がんばってください。それから、「受験は団体戦」とよく言われます。学年の雰囲気は今まで以上に大切にしてください。

1年生は、あと数ヶ月で新1年生が入ってきます。先輩として誇れるように、さらに落ち着いた学校生活・日々の生活を送ってください。

それぞれ、一段と成長するために、明日からの冬休みの過ごし方はとても大切です。

「点滴穿石(てんてきせんせき)」という言葉があります。この言葉を、近隣のある高校では、校内のいたるところに貼っています。意味は、「小さな水滴でも、長く落ち続ければ石に穴を開けることができるということ。このことから、わずかな力でも積み重なれば、大きな仕事が成し遂げられるということ」を表します。何事も小さなことの積み重ねです。冬休みの生活も一日一日を大切にしてください。

それでは、3学期の始業式に皆さんの元気な顔を見られることを楽しみにしています。

よいお年をお迎えください。



クリスマスコンサート 🎄🎅🎁🎅🎁🎅🎁🎅🎁🎅🎁🎅🎁

12月20日(金)、吹奏楽部がくすのき幼稚園の園児の皆さんをお呼びして、クリスマスコンサートを行いました。クリスマスソングの演奏で多目的室がクリスマスムードでいっぱいになりました。園児の皆さんが一生懸命聞いてくれたので、吹奏楽部の生徒たちもとてもうれしそうでした。



年末年始期間における孤独・孤立相談事業

もしも一人で悩みごとをかかえてしまうことがあれば、次の相談窓口があります。

期間 令和6年12月25日(水)午前10時～令和7年1月4日(土)午前10時

方法 電話 フリーダイヤル#9999(0120-494949) 午前10時から午後4時

チャット 午後4時から午後10時

メール

「あなたはひとりじゃない」
ウェブサイト内
メール相談フォーム



<https://www.notalone-cao.go.jp/toitsu/form/>

冬休み中に何か変わったことがありましたら、四季が丘中学校(0829-38-3371)に連絡してください。

年末年始(12月28日～1月5日)は廿日市市役所(0829-20-2001)に連絡してください。

その他の相談窓口

○24時間子供 SOS ダイヤル 0120-0-78310

○思春期こころの電話相談 082-256-0007

○いじめダイヤル 24 082-420-1313

○LGBT 電話相談 082-207-3130

○虐待対応ダイヤル 189

保護者の皆様へ

今年も大変お世話になりました。皆様のご協力のおかげで、本校の教育活動を充実させることができました。来年もよろしくお願ひいたします。

どうぞよいお年をお迎えください！